

しんがたころなういるすかんせんしょうかくだいぼうしむ しちょう しみん めっせーじ  
<新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けて(市長から市民へのメッセージ)>

しみん みなさま  
市民の皆様へ

しんがたころなういるすかんせん ひろ みな ねが  
新型コロナウイルスの感染が広がらないように、皆さんにお願いします。

ぼんやす みえけん で りょこう いどう かぎ ひと あ  
お盆休みに三重県から出る旅行・移動をできる限りやめてください。人と会うこともできる  
すく みな きょうりょくほんとう  
だけ少なくしてください。皆さまのご協力、本当にありがとうございます。

きょう しんがたころなういるす あたら かんせん いま いちばんおお にん  
今日、新型コロナウイルスに新しく感染した人は、今までで一番多い33人となりました。

しんばい  
とても心配しています。

きのう みえけんちじ はなし ちじ えんぼうしとうじゅうてんそち しんがたころな  
昨日、三重県知事と話をしました。知事には、まん延防止等重点措置など、新型コロナ  
ういるすかんせん ひろ つよ たいさく ねが  
ウイルスの感染が広がらないように、強い対策をお願いしました。

よっかいちし しせつ かしだしじかん みじか ばーべきゅーしせつ れじゃーしせつ りょう  
四日市市でも施設の貸出時間を短くしたり、バーベキュー施設やレジャー施設の利用を  
ちゅうし たいさく おこな ざんねん みな きょうりょく ねが  
中止したりするなどの対策を行います。とても残念ですが、皆さんの協力をお願いします。

かんせんりょく つよ てる たかぶ つよ あいて わくちん ちゅうしゃ う  
感染力が強いといわれる「デルタ株」はとても強い相手です。ワクチンの注射を打ったあ  
しんがたころなういるすかんせんしょう かとうせい みつ さ おおにんずう ちょうじかんの  
とても新型コロナウイルス感染症になる可能性があります。「密」を避け、大人数で長時間飲  
た じゅうぶん かんせんたいさく  
んだり食べたりしないなど、これからも十分な感染対策をしてください。

わくちんせっしゅ しゅうだんせっしゅ ややく うけつけ ちゅうし く に くば わくちん  
ワクチン接種について、集団接種の予約の受付は中止しています。国から配られるワクチン  
りょう かくにん ややく うけつけ はじ じゅんぴ  
の量が確認できたら、また予約の受付が始められるように準備をしています。

しんがたころなういるすかんせんしょう ひと かぞく びょういん はたら いしゃ かんごし  
新型コロナウイルス感染症になった人やその家族、病院で働いている医者や看護師などへ  
へんけん さべつ こうどう じんけん しんがい ひと わる い きず ぜったい  
の偏見や差別につながる行動や、人権を侵害したり、人を悪く言ったり傷つけることは絶対に  
あってはいけません。

だれ かんせん う たが おも きも も こうどう  
誰もが感染するかもしれないということを受けとめ、お互いを思いやる気持ちを持って行動  
してください。

わくちんせっしゅ にんい いろいろ りゅう ちゅうしゃ う  
また、ワクチン接種については、あくまでも任意です。色々な理由で注射を打つことができ  
ひと かんが むり すす ちゅうしゃ う ひと きず ぜったい  
ない人がいることを考えて、無理に勧めたり、注射を打っていない人を傷つけることは絶対に

しないように<sup>ねが</sup>お願いします。

れい わ ねん がつ にち  
令和3年8月12日  
よっ かいちしちょう もり ともひろ  
四日市市長 森 智広